



2015

Premio Escolar Paz y Cooperación

TECNOLOGÍA PARA LA PAZ

El gran reto



Phil



www.peaceandcooperation.org

TECNOLOGÍA PARA LA PAZ

El gran reto

La Fundación Paz y Cooperación, con ocasión del Día Mundial de la Ciencia para la Paz y el Desarrollo (10 de noviembre) <http://www.un.org/es/events/scienceday/> y del Día Mundial de las Telecomunicaciones y de la Sociedad de la Información (17 de mayo) <http://www.itu.int/es/wtisd/Pages/about.aspx>, invita a la comunidad educativa internacional a participar en el compromiso por “el estudio y la difusión de los vínculos entre el progreso científico y tecnológico y el mantenimiento de la paz y la seguridad.” <http://www.un.org/es/events/scienceday/week.shtml>

La UIT (Unión Internacional de Telecomunicaciones, <http://www.itu.int/es/Pages/default.aspx>), organismo especializado de las Naciones Unidas para las tecnologías de la información y la comunicación (TIC), se muestra “comprometida por conectar al mundo”. Desearíamos que los escolares y profesores se convirtieran en gestores de una nueva humanidad.

CATEGORÍAS

- 1. Dibujo libre (Hasta 6 años).** La tecnología está presente en cualquier rincón de nuestras vidas desde que pisamos el mundo. Gracias a ella se realizan multitud de tareas cotidianas: despertarse, predecir el tiempo, cocinar, cuidar los cultivos, desplazarnos, comunicarnos... ¿En qué te ayuda o qué haces con tecnología en tu vida diaria? Expresa lo que haces mediante un dibujo en formato DIN-A4 (tamaño máximo).
- 2. Cartel y lema (De 7 a 12 años).** Internet ha acercado el conocimiento al mundo pero hay lugares donde la conexión a internet no es común y esto puede abrir una brecha cultural y de conocimiento, la conocida brecha digital. ¿Qué oportunidades de aprendizaje ofrece internet? y ¿Por qué internet acerca el conocimiento, la cooperación y el progreso al mundo? Expresa tu respuesta mediante un cartel y un texto breve que lo apoye. Formato mínimo DIN-A3 (29,7x42cm) y máximo 50x70cm.
- 3. Mural o trabajo colectivo (De 12 a 15 años).** Tecnología: derechos y deberes. A pesar de las grandes ventajas que la tecnología puede aportar al progreso, su mal uso puede tener consecuencias nefastas. ¿Cómo puedes hacer uso de la tecnología de forma justa y generando conocimiento, desarrollo y libertad? ¿Qué papel tienen las instituciones y los poderes internacionales en el buen uso de la tecnología? Expresad vuestra respuesta en un mural.
- 4. Composición libre (De 16 a 18 años).** Tecnología para el progreso. La tecnología tiene un papel fundamental en el mundo profesional y en la economía mundial; la formación de las nuevas generaciones en aspectos tecnológicos puede traer grandes avances en la ciencia e innovación para la paz, la salud, el bienestar y cooperación mundial. ¿Qué papel juega la tecnología en relación a tu futuro profesional? ¿Cómo utilizarás la tecnología en tu futuro trabajo para ayudar al progreso? Expresa esa conexión a través de una creación artística libre.
- 5. Creación e investigación tecnológica (18 a 21 años).** Tecnología para la paz. El día Mundial de la Ciencia para la Paz y el Desarrollo promueve el estudio y la difusión de información sobre los vínculos entre el progreso científico y tecnológico y el mantenimiento de la paz y la seguridad. Crea o inventa una tecnología que ayude al progreso y la paz. Para presentar los proyectos hay varias opciones: videos - colgarlos en Youtube y enviar el enlace al correo electrónico de Paz y Cooperación; powerpoint - cds por correo postal o un archivo adjunto en un correo electrónico.
- 6. Proyecto aprender con tecnología: (Profesores).** El Día Mundial de las Telecomunicaciones tiene por objeto dar a conocer las posibilidades que brinda el uso de Internet y otras tecnologías de la información y la comunicación (TIC) a las sociedades y economías, así como las maneras de reducir la brecha digital. Como profesor, presenta un proyecto innovador en el que la comunidad escolar de tu centro participe en la consolidación de internet como recurso de aprendizaje, investigación, reflexión y divulgación.
- 7. Premio extraordinario.** Existen innumerables iniciativas internacionales, que utilizan las nuevas tecnologías para acercar culturas, idiomas y aprendizajes entre centros de diferentes países. En la lucha contra la brecha digital, los centros de los diferentes países pueden establecer lazos tecnológicos, que ayuden a mitigar este efecto. Preséntanos vuestro proyecto de hermanamiento entre centros. Para presentar los proyectos hay varias opciones: videos – colgarlos en Youtube y enviar el enlace al correo electrónico de Paz y Cooperación; powerpoint – cds por correo postal o un archivo adjunto en un correo electrónico.

OTRAS INICIATIVAS

Grupo de Facebook: Se ha creado un grupo en facebook para fomentar un diálogo abierto sobre el tema “Tecnología y Paz” donde pretendemos albergar diversas visiones, manifestaciones artísticas, propuestas y proyectos. El objetivo es aprender los unos de los otros sobre este tema tan importante en el futuro de nuestra sociedad. ¡Busca el grupo y participa! (hacerlo y poner enlace).

IDIOMAS

Los trabajos pueden ser presentados en cualquiera de los 6 idiomas oficiales de la ONU (árabe, chino, español, francés, inglés o ruso).

FECHAS DE ENTREGA

Los trabajos deben ser presentados antes del 5 de julio de 2015 en la sede de Paz y Cooperación en Madrid, ya sea por correo electrónico o, mejor, por correo postal:

Fundación Paz y Cooperación
C/ Meléndez Valdés, N°68, 4 izq.
28015 Madrid (España)
Tel: (+34)91 5496156
Fax: (+34) 91 5435282
E-mail: pazycooperacion@hotmail.com
www.peaceandcooperation.org

Todos los trabajos que se envíen por correo postal deberán estar identificados con el nombre, apellidos, edad en el momento de la realización del trabajo, dirección del centro educativo, teléfono y/o email de todos los autores en un sobre adjunto y cerrado. Para hacernos llegar los videos recomendamos subirlos a Youtube y enviarnos el enlace a pazycooperacion@hotmail.com

JURADO INTERNACIONAL

Se reunirá en Madrid el 24 de octubre de 2015, “Día de las Naciones Unidas” en el Instituto Egipcio de Madrid.

PREMIOS

6 diplomas en cada categoría y 7 primeros premios de 300 euros.

CEREMONIA OFICIAL

7 de febrero de 2016, “Día Escolar del Entendimiento y la Paz”, Hong Kong.

Paz y Cooperación fue fundada en 1982 por el activista español para la paz Joaquín Antuña. Desde sus inicios esta organización ha impulsado diferentes iniciativas dirigidas a defender los derechos de la familia como por ejemplo esta convocatoria de Premio Escolar. El trabajo de esta iniciativa ha sido reconocido por la ONU, quien concedió el reconocimiento “Mensajero de la Paz” en 1987 y el Estatus Consultivo Especial con ECOSOC en 1999. Hasta el momento más de un millón de profesores y estudiantes de todos los rincones del mundo han participado en este certamen anual del Premio Escolar Paz y Cooperación.